



Panduan Mengenal Tamu-tamu yang Hadir di Album 'Cowboy Carter' Beyoncé: Linda Martell, Shaboozey, dan Lainnya

Description

Beyoncé merilis album terbarunya 'Cowboy Carter' yang melibatkan sejumlah musisi ternama. Salah satunya adalah Rhiannon Giddens yang memberi bobot sejarah pada proyek ini. Giddens merupakan salah satu dari gelombang baru artis folk yang mengungkapkan peran musisi kulit hitam dalam musik akar Amerika. Ia menunjukkan esensi sejarah banjo sebagai instrumen keturunan Afrika yang pernah menjadi ikon Afrika Amerika Selatan.

Raphael Saadiq, musisi R&B yang telah populer lebih dari 30 tahun, juga terlibat dalam album tersebut. Saadiq, yang memiliki catatan sukses dengan Tony! Toni! Toné! dan hits solo seperti "Ask of You," telah menjadi produser yang disenangi oleh berbagai artis. Kemudian ada Linda Martell, wanita kulit hitam pertama yang sukses dalam musik country. Meskipun menghadapi rasisme, albumnya "Color Me Country" telah mendapatkan perhatian yang layak.

Robert Randolph, yang akrab dengan pedal steel gitarnya, menyumbangkan sentuhan 'negara' pada proyek baru Beyoncé. Sedangkan Dave Hamelin, mantan drummer Stills dari Montreal, adalah produser yang berkontribusi besar terhadap album ini. Tanner Adell, Brittany Spencer, Shaboozey, Willie Jones, Reyna Roberts, dan Tiera Kennedy juga ikut serta dalam proyek ini dengan membawa gaya dan vokal masing-masing.

Dari berbagai musisi yang terlibat, jelaslah bahwa 'Cowboy Carter' menampilkan kolaborasi lintas genre dan generasi yang memperkaya karya Beyoncé. Dengan sentuhan musik yang beragam, album ini menunjukkan kemajuan dalam eksplorasi dan pencapaian artistik yang menarik serta memberikan sorotan pada sejarah musik kulit hitam dalam industri musik Amerika. Diharapkan bahwa keragaman ini akan terus dijaga dan dipelihara dalam proyek musik masa depan yang melibatkan lebih banyak musisi berbakat.

Ringkasan

Beyoncé merilis album terbaru yang melibatkan berbagai musisi ternama seperti Willie Nelson, Dolly Parton, dan lainnya. Ada banyak kolaborator yang turut serta dalam proyek ini, termasuk Rhiannon Giddens, Raphael Saadiq, dan Linda Martell. Selain itu, ada juga musisi seperti Robert Randolph, Dave Hamelin, Tanner Adell, dan lainnya yang ikut berkontribusi dalam album tersebut. Bagaimana pendapatmu tentang kolaborasi ini? Siapakah musisi favoritmu di antara mereka? Berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark